

## Avis de nomination

Suivant un processus de sélection rigoureux et diligent, le conseil d'administration de l'école Saint-Joseph est fier d'annoncer l'entrée en poste de son nouveau directeur général, Hugues Paquette-Trudeau, qui s'est distingué ces dernières années dans différents rôles stratégiques.

Travaillant dans le milieu scolaire depuis 2006, d'abord comme enseignant de mathématiques au secondaire, il est devenu gestionnaire d'établissement scolaire en 2013 au centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys (CSSMB). Jusqu'à tout récemment, il était directeur de la nouvelle école secondaire LaSalle. Préalablement, M. Paquette-Trudeau a assumé le poste de directeur de l'école primaire de l'Orée-du-Parc, la direction de l'école primaire du Grand-Héron et était l'un des directeurs adjoints de l'école secondaire Monseigneur-Richard.



Leader stratégique et mobilisateur, il a su mettre en œuvre une vision porteuse, créant des alliances avec les parties prenantes internes et externes de son organisation. Profondément attaché aux enfants et à leur développement, il a été conquis par l'unicité de l'école Saint-Joseph, par son offre de service ainsi que par les opportunités qui sont à sa portée en tant qu'école urbaine à échelle humaine. De notre côté, nous avons été convaincus par son expérience, son savoir-être et ses valeurs, profondément arrimées à celle de l'école Saint-Joseph.

Détenteur d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en gestion de l'éducation décernée par l'Université du Québec à Montréal (UQÀM). M. Paquette-Trudeau est aussi bachelier en enseignement des mathématiques au secondaire de l'UQÀM. Il est actuellement à compléter une maîtrise en administration des affaires pour cadres de l'École des sciences de la gestion de l'UQÀM (ÉSG-UQÀM).

Au nom des membres du conseil d'administration, de l'équipe de direction et du personnel de l'école Saint-Joseph, nous souhaitons à monsieur Paquette-Trudeau le meilleur des succès dans son nouveau mandat qui commencera le 20 mars 2023 et nous lui assurons notre entière collaboration.